
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 Mainz, 16.09.2021 
 
 
Anfrage 1354/2021 zur Sitzung  am 29.09.2021 

 
Corona-Impfangebote (SPD) 
 
Die Corona-Impfung ist gewiss der wichtigste Faktor zum Schutz der Bevölkerung vor schweren 
Coronaerkrankungen, vor Überlastung des Gesundheitssystems und zur Überwindung der 
Pandemie. Zahlreiche Angebote sowohl von Seiten des Landes als auch der Stadt, der 
Ärzteschaft und anderer Institutionen stehen zur Verfügung. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Welche, und wie viele öffentliche, durch die Stadt und das Land organisierte 
Impfangebote gab es bislang in Mainz, und wie viele Menschen haben diese jeweils in 
Anspruch genommen? Bitte aufschlüsseln nach Aktion und Teilnahmezahlen. 

2. Wie sind die bei Verwendung der meisten Impfstoffe erforderlichen zweiten Termine 
organisiert und angenommen worden? 

3. Wie wurden die Impfangebote beworben bzw. bekannt gemacht? 
4. Wie werden die 3. Impftermine (sog. Booster-Shots) vorbereitet, und wer wird diese 

Impfungen durchführen? 
5. In welchem Rahmen wirbt die Mainzer Stadtverwaltung bei ihren Mitarbeiterinnen und 

Mitarbeitern für die Wahrnehmung der Impfangebote? 
 
 
 
gez.       f. d. R. 
Alexandra Gill-Gers     Sascha A. Fricke  
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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